

CAPITANES

Nuevo Riesgo

Dentro de la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico), que encabeza **Agustín Carstens**, se menciona cada vez con más frecuencia un nuevo riesgo para la economía mexicana.

Al enorme reto que representa **Donald Trump**, el gasolinazo que ha incrementado los precios, el menor consumo y confianza de la población, hay que sumar la reducción en la calificación crediticia del País, que prácticamente es un hecho.

Ya desde el año pasado las diversas calificadoras de riesgo alertaron a la Secretaría de Hacienda, que lleva **José Antonio Meade**, que el panorama de México en 2017 para nada se ve halagüeño y por lo mismo, la nota del País tendría un impacto.

En su última minuta sobre la reunión de política monetaria, varios miembros de la Junta de Gobierno del Banxico, que incluye a **Roberto del Cueto, Javier Guzmán Calafell, Alejandro Díaz de León, Manuel Ramos Francia** y a los propios Carstens y Meade, destacaron el asunto.

Según el documento, se ha acrecentado la posibilidad de la reducción en la calificación y que, de materializarse esa baja, se afectaría fuertemente al tipo de cambio y, en consecuencia, la inflación repuntaría aún más.